

## Graduation Ceremony

2023年度

## 卒業式



2月15日金曜日にFLOORにて卒業式が行われました。今回の卒業式は2019年以来となるLIVEパフォーマンスを取り入れたものを行いました。ボーカルを卒業生とし、大きく盛り上がるることができました。バンドメンバーは本番に向けて練習することで一体感が生まれていき、修練を乗り越えて結束力が生まれていました。卒業式では卒業生一人一人が思いを話しました。卒業生も現役生も涙する場面があり、最後に現役生の花道を卒業生が通っていく際には抱き合い涙するという感想する場面が多くありました。

今回の卒業式は最初に盛り上がり、最後に感動して涙まである素晴らしい卒業式になったと思います。現役生の卒業生を盛大な送り出したい気持ちがこの素晴らしい卒業式の原動力となり、気持ちよく送り出すことができました。

### ～現役JCの皆さんへ～OBからのメッセージ～

12月は師走と言われるだけありあっという間に終わってしまいます。

しかしその中で一年を思い返したり次の年の準備をしたりと考える事やする事が多すぎ毎年パンクしそうになります。当委員長をさせてもらった時もパンクしそうな12月を送っていましたが最後の委員会でメンバーから一年間の感謝を伝えられた時にパンクしそうだった気持がスーっと軽くなり涙に変わったのを今でも覚えています。

パンクしそうな時、苦しい時、周りに話してみてください。教えてみてください。必ず誰かに伝わります。助けてくれます。そういう場所や友をあなたはもう手に入れています。

サボテン

一般社団法人 宮崎青年会議所 広報

# みやざき



Vol.672



## contents

### 令和5年度 宮崎神宮大祭

### 11・12月例会報告 第72回 全国大会 東京大会

2023年度 卒業式 サボテン



一般社団法人 宮崎青年会議所は持続可能な開発目標SDGsを支援しています。

■企画・編集・発行

JC News Miyazaki / Vol.672 2023 WINTER

一般社団法人 宮崎青年会議所 JCPR委員会

〒880-0865 宮崎市松山1-12-7 大春ビル3F TEL:0985-28-2522 FAX:0985-28-2466

# 2023年 秋の活動報告

\* 10月例会メインアワー

## 2023年 アカデミー推進事業育成成果発表

4月から育成事業を開始し、今回10月の例会メインアワーとして2023年度アカデミー指針事業育成成果発表を実施しました。例年までは新入会員のみで育成成果を発表しておりましたが、今年度はアカデミー生と新入会員を合同にグループを編成し、グループ毎にテーマについて調査を行い、課題を抽出し解決策を、実際の事業計画書を元に構築していきました。そしてプレゼン形式で解決策について提案する事業内容の発表を実施しました。どのグループも完成度の高いプレゼン内容でこれからの宮崎に必要な内容となっておりました。これからJC運動の中心になるアカデミー生が今回の事業を通して少しでも糧になれば幸いです。



## Welcome 正会員認証式

あらたに運動を起こすメンバーが増えました。  
10月例会にて正会員認証式を宮崎市民プラザ（オルブライトホール）でおこなうことができました。  
不安な様子で4月から仮入会した新入会員でしたが、半年の育成期間を経て堂々と我々現役メンバーの前で川越理事長からバッジの授与をされました。  
明るい地域の未来を担う新メンバーをどうぞよろしくお願いいたします。

## 第72回全国大会 東京大会

10月6日から8日にかけて第72回全国大会東京大会が東京ビックサイトをメイン会場としまして開催されました。宮崎JCからは50名のメンバー（うち卒業生6名）が参加しました。2023年度の運動の集大成、そして次年度へ夢を繋げる架け橋となる大会式典と卒業式が総勢12,358名の全国のLOMメンバーが集結し盛大に執り行われ、卒業式では植松直前理事長と関谷監事が登壇しました。来年は福岡の地で全国大会開催されます。同じ九州として多くのメンバーが参加して次年度も実りある大会にしたいと思います。



## 令和5年度 宮崎神宮 大祭



本年度も宮崎青年会議所は宮崎神宮大祭御神幸行列の最後尾を歩かせていただきました。  
10月に入り太鼓練習や山車組み立て練習が始まり本番に向け全体の気持ちが上がっていく様子を感じることができました。いざ本番を迎えると煮えたぎった気持ちを爆発させるかのようなメンバーの姿に沿道のお客さんたちからも最高の笑顔と声援を沢山いただくことができました。2日目には姉妹JCである樋原青年会議所さんも行列に参加していただき更に迫力のある行列を行うことができました。  
この2日間の経験は宮崎青年会議所に所属しているからこそ味わえるものなのだと改めて実感することができました。その気持ちを沢山の人に発信していき宮崎神宮大祭が今後益々盛り上がっていくような運動を行っていくことが参加させていただいている我々の恩返しなのではないかと感じました。

\* 11月例会メインアワー

## 家族感謝祭

11月12日に11月例会『家族感謝祭』を担当させていただきありがとうございました。

当日は、10時からプレジデンシャルリース伝達式を実施し沢山の歴代理事長にお越しいただき次年度へ向けメンバー一同覚悟ができ引き締まった表情になりました。家族感謝祭は従来家族懇親会だったものを日中開催のため、名称を変更し開催させていただきました。家族感謝祭中は子供向け縁日ブース、ぽんちゃんのバルーンパフォーマンス、家族写真コーナーを設け、家族に喜んでいただける設えをしました。子供たちの大きな笑い声と配偶者の方の素敵な笑顔が印象的でした。また、家族感謝祭の中でAWARD MIYAZAKI 2023の表彰式も実施しました。

今年は受賞者の関係の深い方に賞状の文章を考えさせていただきメッセージ性の強い賞状を作成しました。その中では受賞者と作成者しか知らないおもしろエピソードや思いが強い賞状も多く非常に良い雰囲気で表彰式を実施することができました。

皆さんの笑顔のおかげで実施した私たち委員会が一番満足できたと思っています。ご参加いただき誠にありがとうございました。

